

日中友好新聞

府連通信

2015年1月号
 日本中国友好協会大阪府連合会
 〒530-0013
 大阪市北区
 芝田2-3-19
 東洋ビル本館207
 TEL06-6372-8131
 050-3413-6491
 FAX06-6372-8132
 郵便振替口座
 00970-5-8978
 E-mail:jcfa@j
 t8.so-net.ne.jp
 ホームページ
 http://www005.u
 pj.so-net.ne.jp
 /jcfaosaka/

迎春

本年もよろしく
 お願いいたします
 日本中国友好協会
 大阪府連合会

年頭所感

平和・民主・人権確立の方向こそ

日中友好の基礎

大阪府連合会会長

渡辺 武

新年はすでに勢いよく走り出しています。暮れの総選挙は共産躍進、米軍新基地反対沖縄県民の前進など、新たな正治転換を予感させるものがありました。しかし国会議席数では自公与党が3分の2以上を確保し、改憲発議の可能性を残したことに大きな危険性を感じます。

国民学校(小学校)二年生で敗北を感じた。民主・人権確立の基本方向を拒否し、かつての日本軍国主義の役割の大きさが思いやられます。

侵略戦争と植民地支配を正当化・美化して恥じない姿勢が見え隠れして不気味です。これでは中国をはじめアジアと世界の諸国を信じ頼と尊敬を得ることはできません。そのような時代錯誤の歴史認識を正す国民的包囲網の強化が要です。日中友好協会の果たすべき

十二月に試写会を終えこれから各地での上映運動をめざす映画「望郷の鐘 満蒙開拓団の落日」の取り組みも、五月下旬の「北東アジア平和と友好の旅」への参加も、確かな歴史認識を深め広げるために欠かせない活動になると思います。今年もさまざまな文化活動や支部作り班作りで精一杯頑張ります。

映画 望郷の鐘 600名が鑑賞 鹿児島や高知からも

大阪での劇映画「望郷の鐘」完成有料試写会が、十二月十三日にクレオ大阪中央(大阪市天王寺区)ホールで上映され、600人の方が鑑賞しました。

上映前の主催者あいさつは、呼びかけ人の一人である、渡辺武氏(日中友好協会大阪府連会長)が、戦前、国民は真実を知らされることなく戦争に駆り立てられてほしいと、あいさつしました。



郷開拓団本

一時半の開場時にあふれました。受け入れ側の不手際でご迷惑をおかけいたしましたことをお詫び申し上げます。鑑賞後に寄せられたアンケートから「素直に感動しました。大変(上映推進ニュース 8より)満足でした。」「中国語の字幕がほしかった。上映時のあいさつにも通訳が必要だったのでは。」「この時期に「国家の嘘、軍隊の裏切り」を全面に出した映画はとても意義深い。」「加害と被害」という二面性の指摘も「騙される側の責任」もとてもよかったです。」「私は、中国残留孤児三世です。祖父たちをどのように見ることができてよかったです。」「



きりえ・近藤

春節のつどい交流会

2月22日(日) 12:00~
 新婦人事務所(新谷町第2ビル)
 地下鉄谷町線「谷町6丁目 出口」
 会費3000円(軽食を用意します)
 太極拳や詩吟、中国語検定クイズ等の企画検討中
 です。特技をおもちの方はご連絡下さい。

映画「望郷の鐘」吹田上映

1月15日(木) 3回上映します
 会場:メシアター中ホール 阪急吹田駅前
 第1回 10:30 第2回 14:00
 第3回 18:30 前売券1200円
 製作協力券で入場可 当日券:大人1500円、
 学生1300円、障がい者・中高生1000円

日中友好の基盤を飛躍的に

広げ固める決定的な年

安倍政権の「積極平和主義」の歴史性と好戦性

の反歴史性と好戦性

新年早々、安倍首相は今年8月の終戦記念日に向けて、「反省と貢献」の新首相談話を構想していることを明らかにし、先制攻撃の布陣を取りました。この二つの言葉を並列するところに首相の狙いが示されています。中国が直ちに「村山談話」の後退懸念を示したのは当然ですが、米・オバマ政権も歴代政権の歴史認識（村山元首相、河野元官房長官）による戦争と戦争犯罪謝罪談話）を引き継ぐよう求めた

中国における汚職腐敗一掃の動きは止まるところを知らませぬ。習近平さんは「人心を失えば共産党は滅びる」とまで述べ、「法治にもとづく国家統治」という新方針を打ち出しました。この背景には一方通行の統治とその弊害に対して、庶民の怒りと不信が渦巻いていることがありまます。中国も国民参加の政治および成長主義の経済発展ではなく環境保全と格差是正をはかる

中国に変化のきざしをみる

かび上がったまま

私たちの努力が

事態を変える

日中首脳会談がともかくも行われたという好機をしっかりとらえて、歴史問題・領土問題での対話の拡大と深化、互惠・互利の経済協力、反戦平和と核の廃絶に向かって、日中両国民の国民レベルでの友好を実現する年としなければなりません。そのうえで力ギとなるのは、何よりも私たち日中友好協会の主体的な努力です。（副会長山本恒人）

年末募金にご協力ありがとうございました

大阪府連財政強化のための年末募金にご協力をいただきありがとうございます。六団体と澤重雅、中原恵子、菜の花会太極六八名から278、297円の募金が寄せられました。

浅野弘樹、浅田勝美、石井勉、石川元也、石橋章一、一芝竹夫、伊藤卓次、上原朗、植木敏久、大阪西支部、大島彰吾、太田芳男、大塚睦子、大西武、大野参三、大森輝夫、尾崎俊哉、押川直孝、川田敬子、北谷治、木下淨、久富木幸子、栗山俊子、後藤安男、佐竹孝夫、澤野井公夫、志儀省二郎、下定雅弘、太極拳委員会・関西プロツク、高瀬敏幸、高林勢津子、竹馬悠紀子、立川孝信、田原順子、玉

井質、玉川和隆、土井一正、東垣内清、藤後博巳、仲栄真文次、澤重雅、中原恵子、菜の花会太極拳教室（東大阪）、西村幸次郎、西村成雄、日本共産党堺市会議員

石団、日本共産党北・福島地区委員、日本共産党寝屋川市会議員、野上幸江、野口政、登榮一、一法真證、橋本邦久、浜野滋、姫野淨、平松悦雄、廣原資泰、福井駿平、藤本直枝、藤本弘和、松尾豊、松下貞好、松原弥寿夫、本並美徳、森岡繁、森雅克、安田善則、藪田茂、山本實、横内吉田光子、吉本喜代子、渡辺武、渡辺玲子

(敬称略・一月七日現在)

羊年

「羊」は財産を表していた

家族の安泰や繁栄、従順や温和から

「留学時代、寿司屋の湯飲みに書かれた魚偏の文字に驚きました。日本の生活には魚が大きな位置を占めています。同じように中国では羊です。いつも疲れた、しんどい、と言うのはお茶漬ばかり食べているからです。羊をお食べなさい。元



きりえ・近藤

「留学時代、寿司屋の湯飲みに書かれた魚偏の文字に驚きました。それに美味しいですよ。」とある火鍋店で漢族のご主人。「羊肉はクセがあるし、臭うからいや。」とモンゴル族の奥さん??。北方民族の強さの秘密は羊だそうです。大移動には羊はかかと財産という意味をあらわして

を越えられますが、スタミナ源の羊はそういうわけにはいきません。万里の長城は羊を連れて来れなくするために築かれた、という説があります。大帝国を築いた元も万里の長城には苦勞をしたことでしょう。

羊は群れを成すところから家族の安泰や繁栄、おとなしいことから従順、温和ということから好まれます。「養」や「羨」からわかるように「羊」はもともと財産という意味をあらわして

なりましたが、昔は「おいしい」とか「よい」とか言う意味だったそうです。それが今では「うつくしい」という意味に転じました。

さらに転じて「善」とか「義」とか「義」とはまったく縁のない羊頭肉を絵に描いたような「安倍経済学」や「大阪都構想」。いくら食品偽装が流行ったといつてもこればかりは許せません！未年、春には大きなチャンスがやってくる。

(石井 勉)

大阪府連太極拳新春初げいこ

1/18(日)9:00~ 参加費:1000円

会場:北スポーツ(中津)第2体育場

